

PELITA

Danrem 082/CPYJ Resmi Tutup TMMMD ke 121 “Warga Kec. Gedek Terima Kasih

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PELITA.WEB.ID

Aug 22, 2024 - 13:56



Mojokerto,- Selama kurang lebih satu bulan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-121 TA. 2024 yang dilaksanakan mulai tanggal 24 Juli - 22 Agustus 2024. Dalam kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi yang bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) secara resmi menutup TMMMD ke-121,

yang berlangsung di lapangan Desa Bandung Kecamatan Gedeg, Kab. Mojokerto, Kamis (22/8/2024).

Sebelum Upacara Penutupan TMMD ke-121 dimulai Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Rully Noriza S.I.P selaku Dansatgas TMMD memaparkan hasil pengerjaan TMMD ke-121 kepada Danrem 082/CPYJ, bahwasanya sasaran TMMD baik sasaran fisik , non fisik dan sasaran tambahan program unggulan bapak Kasad sudah selesai 100%.



Penutupan TMMD ke-121 yang dilaksanakan di beberapa daerah wilayah Jawa Timur khususnya Kab. Mojokerto, telah dikerjakan oleh para prajurit, dan masyarakat serta Pemerintah daerah bahu membahu menyelesaikan program TMMD tersebut, ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa, dalam membantu pemerintah daerah.

Dengan mengagkat tema “Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah” upacara penutupan TMMD ke 121 ditandai dengan Penanggalan tanda peserta TMMD secara simbolis dan pernyataan secara resmi penutupan TMMD oleh Irup, serta pembacaan laporan hasil pelaksanaan TMMD ke 121 TA 2024 oleh Pasiter Kodim 0815/Mojokerto dan dilanjutkan dengan penandatanganan naskah serah terima hasil TMMD ke 121 TA 2024 oleh Dansatgas TMMD Letkol Inf Rully Noriza SIP, MIP, kepada Bupati Kab. Mojokerto Ikfina Fahmawati, M.Si. selanjutnya penanda tanganan prasasti



Dalam sambutan tertulis Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rudi Saladin, M.A. selaku Penanggung Jawab Keberhasilan Operasional TMMD ke 121 yang dibacakan Danrem 082/CPYJ selaku Irup mengatakan TMMD ke 121 ini merupakan bukti nyata keseriusan TNI

bersama pemerintah dalam upaya mengatasi segala kesulitan rakyat di daerah dalam rangka percepatan pembangunan.

Pangdam berharap “Pencapaian yang telah diraih saat ini dapat di rasakan manfaatnya secara langsung oleh masyarakat terutama dalam peningkatan kesejahteraan, dan menjadi tolak ukur keberhasilan yang akan datang”,pungkasnya.